



# Regeneración magisterial

Mayo del 2006

Tel. 951 133 01 04

rema\_encontra@yahoo.com.mx

Suplemento: Num.2

## Carta abierta a los Padres de Familia

### A LOS PADRES DE FAMILIA A LOS ALUMNOS AL PUEBLO EN GENERAL

Todos los profesionistas, los buenos y los malos, existen gracias a la labor educativa de los maestros. Algunos, han ocupado cargos importantes dentro y fuera del estado, siendo empresarios, diputados, senadores, incluyendo al actual gobernador.

Los maestros estamos preparándonos continuamente, realizando cursos de actualización, diplomados, maestrías y doctorados, pero nuestros salarios en nada se parecen a los de los funcionarios de gobierno, a los políticos o a los diputados que ganan de 50 mil pesos mensuales para arriba y son completamente improductivos.

El 70 por ciento de los maestros llegamos a dar clases a las comunidades mas alejadas de los centros urbanos, viviendo y sufriendo las carencias y el abandono en que los distintos gobiernos priistas tienen sumidas a la mayoría de las comunidades de Oaxaca. Comunidades sin caminos, sin agua potable, sin electrificación, sin asistencia medica, sin aulas y sin verdaderos apoyos al campo que eviten la emigración de tantos paisanos, son la herencia que mas de 70 años de gobiernos priistas nos han

dejado; aunque en cada época de elecciones, nos prometan que ahora si nos van a sacar de la pobreza y nunca cumplen.

Muchas veces, somos los propios maestros los que tenemos que hacer las gestiones, para que los malos gobiernos cumplan su obligación de construir las aulas que los niños necesitan. Y por esta labor de apoyo a la comunidad, muchos maestros hemos sufrido persecuciones, cárcel y hasta la muerte por caciques y gobiernos.

La jornada de trabajo de los maestros no solo son las horas que estamos frente a grupo, pues tenemos que emplear muchas horas mas en preparar clases, calificar y realizar trabajos de control administrativo que no toma en cuenta el gobierno ni la sociedad. También, en muchas comunidades nos integramos a la preparación de festejos y demás actividades propias de nuestros pueblos.

Pero a pesar de toda esa actividad educativa, cultural y social que desarrollamos los profesores, por todo el estado y en gran beneficio de todos lo oaxaqueños, nuestro salario en nada se parece al de políticos, diputados, senadores y otros parásitos que cada sexenio vacían las arcas de nuestro estado.



Se han puesto a pensar que beneficios recibe el pueblo de funcionarios de gobierno, políticos y diputados de los partidos corruptos tipo PRI Y PAN y cual es el beneficio que proporciona el trabajo de los profesores? Ni el pueblo mas pequeño y alejado puede vivir sin educación, pero si puede vivir sin malos políticos y gobernantes.

Oaxaca, por ser turística, es un estado donde los precios de los artículos de consumo son de los más caros de todo México, y los maestros y todos los trabajadores recibimos salarios que no corresponden a esta vida cara. Por esta razón, hoy los trabajadores de la educación estamos luchando porque se nos pague un salario conforme a lo caro que esta la vida en la entidad.

Es justo que un maestro gane un salario promedio de 6 mil pesos mensuales, mientras un diputado gane 10 veces mas sin hacer nada?

Para la re zonificación de 70 mil trabajadores de la educación, **la sección 22 esta aportando 680 millones de pesos** y el gobernador ofrece solamente 60 millones. Lo que deben de aportar entre el gobierno estatal y el federal son 720 millones por única vez.

**El gobernador priista Ulises Ruiz Ortiz dice que no tiene dinero, pero en cinco días de campaña en contra de los maestros en radio, televisión estatal y nacional en horarios triple A (que son los más caros) y en la prensa escrita local y nacional, ya se gasto más de 90 millones de pesos.**

A los 80 charros que conformaron el llamado CCL, el gobernador

URO les dio 46 millones de pesos en un año para que trataran de dividir al sindicato.

Para la destrucción del Zócalo, la Plaza de la Danza, El Llano, La Fuente de las 7 Regiones y la remodelación del auditorio Guelaguetza, a pesar de la gran inconformidad ciudadana, dice el gobierno que se va a gastar 3500 millones de pesos en estas obras innecesarias.

**Para la celebración del Bicentenario del natalicio de Benito Juárez y los festejos de la Guelaguetza, el gobernador se va a gastar 3199 millones de pesos.**

Según la ley publicada el 26 de diciembre del 2005 en el Periódico Oficial, el ejecutivo que encabeza Ulises Ruiz se va a gastar **2290 millones de pesos en servicios personales.**

Para el fraude electoral que esta preparando para el próximo 2 de julio, Ulises Ruiz se va a gastar mas de **30 mil millones de pesos**, los cuales esta sacando de la sobrefacturación que las constructoras le están haciendo por entregarles los contratos de las obras sin licitación, de los compromisos que esta haciendo con los inversionistas extranjeros a quienes les esta entregando los recursos naturales y culturales de los oaxaqueños y de las obras que no esta haciendo en las comunidades mas pobres y marginadas de nuestro estado.

Como vemos, el Gobernador PRIISTA niega a los trabajadores de la educación el derecho a una vida digna, mientras derrocha a manos llenas el dinero que es de todos los oaxaqueños, pues como ULISES RUIZ ORTIZ dejo claro desde su campaña ¡para los ricos todo, y para los trabajadores represión y mas miseria!

**Ante estas injusticias, convocamos a los padres de familia, estudiantes y pueblo en general que tengan dignidad y valor, a que constituyamos una ASAMBLEA ESTATAL MAGISTERIAL - POPULAR, y que esta convoque a una Segunda Megamarcha, por:**

JUICIO POLÍTICO A ULISES RUIZ POR INCAPAZ, AUTORITARIO Y FASCISTA

REZONIFICACION POR VIDA CARA DE LOS TRABAJADORES DE LA EDUCACION

LIBERTAD A LOS PRESOS POLITICOS DE OAXACA

POR LA AUTONOMIA Y SOLUCION A LAS DEMANDAS DE LOS SINDICATOS

SOLUCION A LAS DEMANDAS DE LAS ORGANIZACIONES SOCIALES

SOLUCION DE LOS PROBLEMAS DE LOS MUNICIPIOS Y COMUNIDADES

ALTO A LOS ATENTADOS EN CONTRA DE NUESTROS MONUMENTOS HISTORICOS, PATRIMONIO CULTURAL DE LA HUMANIDAD

**¡POR QUE LOS DERECHOS NO SE MENDIGAN, SE EXIGEN!**

**¡NI UN VOTO A LA DERECHA DEL PRI Y EL PAN!**

**SI HAY REPRENSIÓN SE INSTALARA EL PLANTÓN EN EL CEN NACIONAL DEL PRI**

**Si estas de acuerdo  
Reproduce y Reparte  
este volante**